
  

令和３年１０月２７日 

 

区  長  様 

 

吉見町区長会   

会長  樋口 肇 

（公印省略） 

 

区長会アンケートの結果について（報告） 
 
 

仲秋の候、貴職におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げ

ます。 

日頃、区長会の運営に、ご理解ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。 

さて、８月に実施したアンケートについて、多くの皆様から回答をいただき

ありがとうございました。 

「アンケートの集計結果」と併せて「情報提供資料」を送付しますので、行

政区活動にご活用ください。 

なお、アンケートの中で、裏面のとおり「行政区からの情報提供要望項目」

がありましたので、参考となる活動事例がありましたら、区長会事務局までお

願いします。 

※活動事例の情報提供は、別紙の「回答様式」でメール・ＦＡＸ・持参等で

お願いします。 

 

町ホームページに今回のアンケート結果や補助金制度などを掲載します。 
 引き続き、上記の「情報提供要望」に対する回答や行政区の取組なども掲載

していく予定ですので参考にしていただければと思います。 
 https://www.town.yoshimi.saitama.jp/soshiki/jichi_zaisei/13/index.html 

  

 

 

 

 

 

 

【区長会事務局】 

担 当 自治財政課自治振興係 秋元・深澤 

電 話 ５４－１５１３（直通） 

            ＦＡＸ ５４－５１４７ 

             係代表メール y-9011@town.yoshimi.saitama.jp 



  

 

行政区からの情報提供要望項目 

 

１ 昨年今年とコロナで夏祭り等が中止になり、班長の中からも自治会費の中から予

算額を返金したらどうかとの意見があり自治会長ともに悩んでおりますが、他の

自治会ではどのようにしているか。 

２ 自治会に参加してないのはどのような世帯なのか。 

３ 自治会未加入者を加入させる方法は。 

４ 新規自治会加入者、次期区長対象者の退会が続いている。退会者への対応は。 

５ コロナのため会員への連絡、会合がうまくいかない。コロナ禍になってから、連

絡や会合などで工夫していることは。 

６ 次期区長選出会合をもったが決まらない。（自治会の状況は、立ち上げ時からの

世帯と 20 年ほど前から新規に住まわれた世帯の混合自治会。区長は、10 年ほど

前から各班の持ち回りとした） 

７ 新型コロナ感染拡大防止のため行事全般中止としているが、他の自治区はどうし

ているのか？ 

８ ソーシャルディスタンスの長期に伴い、特に老々世帯 1人世帯へのコミュニケー

ションが求められていると感じますが、自治会でそれに対応するようなことを何

か行っていますか。 

９ 民家に隣接する太陽光施設の設置について、自治会で何か対応していることは。 

10 自治会で空き家の防犯対策や管理において何か行っていることはありますか。 

11 ゴミ問題に関心なく違反ゴミが出る。ゴミ集積所でのゴミ出しマナー違反。ごみ

の分別ルールが徹底されない。など、これらに対応している良い事例はあります

か。 

12 自治会未加入者がでた場合、ごみ集積場は使用してよいのか。 

13 字の共同墓地について 

①役員はどのように決めているか（4人選出任期 2年） 

②維持費、盆供料はいくらか。また集金はどのように。 

（墓地清掃年 4回に来る所有者は無料、1回も来ない場合は 1500 円、盆供料は全

所有者 1000 円、毎年 7 月 31 日に薬師へ持参） 

③所有者が字外、または所有者死亡により管理する人がいない場合はどうしてい

るか。（字外の所有者には連絡し持参してもらう。管理人死亡の場合は親戚が

持参してくれる方もいるが、それ以外は請求していない。） 

※現在後継者が減っており、今後は無縁墓地が増えることがどこも考えられるた

め、他の字の共同墓地の今後の維持管理について教示願いたい。 

14 自治会に用排水路の草刈りがありますが、全く農地を持たない人や土地持ち農家

の参加はどうなっていますか。 

15 民家に隣接する空き家及び荒地、地権者不明土地、道路沿いの草刈り及び枝の伐

採について、自治会で対応していることはありますか。 

 



  

 

 

 

「情報提供要望」に対する活動事例 

 

行政区名          

 

項目№    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回答様式 


